力ルガモ通信

Vol.23



こんにちは、大東市教育委員会 家庭・地域教育課です。

平素は本市教育行政にご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

また、貴社・貴団体内において家庭教育応援に取り組んでいただき誠にありがとうございます。

今回のトピックスはこちら!!

○家庭教育応援企業等登録数○

令和3年4月からスタートした登録制度ですが5月末日現在で109の企業・団体にご登録いただいております。本当にありがとうございます!!

詳しくは大東市HPをご覧ください。

https://www.city.daito.lg.jp/soshiki/84/23776.html

○文部科学省が本市の家庭教育支援事業の視察に来られました!○

5月20日(金)、文部科学省総合教育政策局地域学習推進課家庭教育支援室の小林室長が、大東市を訪問されました。本市の家庭教育支援事業について意見交換を交わしましたが、企業と連携したこの取り組みは全国的にも珍しく、文部科学省もかなり関心があるようでした。

今年度は企業版いくカフェ委託事業も始まり、ますます全国的にも注目される取り組みになると思います。引き続き皆さまには、本市の家庭教育支援事業にご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします!!

○学校へ行こう!学校で「いくカフェ」開催中♪○

4月28日発信のカルガモ通信【vol.21】でもご紹介した、いくカフェが始まっています!

5月中は四条北小、南郷小で開催し、次は6月7日(火)に四条小で開催します。

また、学校での開催にご都合のつかない方向けに、オンラインも開催します。

1回目のオンラインDeいくカフェは、6月8日(水)午後7時30分です!!

今や児童生徒が一人一台持つタブレット、その上手な使い方やインターネットに潜む危険、その他スマートフォン等に関する家庭でのルールについてお話しします。

開催スケジュールや詳細、申し込みフォームは下記URLにて記載しております。

皆さまのご参加もお待ちしております♪

https://www.city.daito.lg.jp/soshiki/84/36471.html

今後とも家庭教育支援事業の推進に努めてまいりますのでご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。